

2020 Traktoren+Schlepper

18. Geburtstag, 21. August 2020



Am selben Tag der Heimatpreisverleihung freuten wir uns mit Luis über seine Volljährigkeit, verbunden mit herzlichem Dank für sein unverzichtbar ehrenamtliches Engagement seit vielen Jahren in unserem Verein, was erfreulicherweise der weiter anwachsenden Mitgliederanzahl von Kindern und Jugendlichen entspricht, und zu deren "Vorreitern" u.a. Luis zählt.



So wurde das Geburtstagskind auf seiner "zufällig organisierten Fahrt" mit 10 weiteren Flammersbacher Traktoren überrascht und führte den Konvoi bis zu seinem Zuhause an.